

A Beaumanoir, des sportifs prometteurs

La halle des sports accueillait, mercredi après-midi, le championnat de district de l'Union nationale du sport scolaire.



L'équipe de football des minimes de Beaumanoir (à gauche) avec les minimes de Mme-de-Sévigné, en futsal.

Du futsal et du handball étaient au menu. des benjamins et minimes : dix-sept équipes étaient engagées venant des collèges publics Max-Jacob (Josselin), Mme-de-Sévigné (Mauron), Yves-Coppens (Malestroit), Brocéliande (Guer) et Beaumanoir (Ploërmel).

Sur les cinq équipes représentant le collège Beaumanoir, trois se sont qualifiées pour le championnat départemental UNSS, le 1^{er} mars à Hennebont.

Il s'agit d'une équipe de benjamins en handball, d'une autre de benjamines en handball également et d'une équipe de footballeurs.

Et une vidéaste prometteuse

Les minimes filles et les minimes garçons du collège Yves-Coppens ont aussi obtenu leur qualification en handball, ainsi que les benjamins de Max-Jacob et les minimes de Mmede-Sévigné, en futsal.

Ancienne élève du collège Beaumanoir, aujourd'hui élève au lycée Brocéliande de Guer, Julie Sasso a été récompensée par les représentants nationaux de l'UNSS.

À l'issue de sa formation de jeune reporter à l'association sportive de Beaumanoir, elle couvrira les championnats du monde de natation à Budapest (Hongrie), en juillet 2017.

« Elle a suivi un atelier vidéo au collège avec son professeur de français, détaille Frédéric Guymard, professeur d'EPS à Beaumanoir. Elle a ensuite remporté le concours national Arte Clemi. Puis le professeur de sports, Loïc Burban, l'a sollicitée pour être reporter au championnat de France UNSS de rugby, à Vannes, en 2015. Grâce à ces deux expériences, elle a été récompensée ».